
 

 

[写真の説明をここに追加します。] 

 

 

 

 

一生懸命話を聞く生徒達 

 

 

 

 

 

 

ボールを使った練習の様子 

 

１月２８日、１月２９日と池田町

総合体育館で行われた揖斐郡バレ

ーボール交流会に参加しました。

中学生はインフルエンザの流行で

残念ながら参加出来ませんでした

が、幼稚園児と小学生約７０人が

参加しました。池田高校の生徒は

小学生のグループのリーダーとな

り、アップの方法や、体の使い方

を教えました。初めての経験で、

最初は上手くリーダーシップを取

れていませんでしたが、指導者の

方々の温かいサポートのおかげで

徐々に慣れ、リーダーの顔になっ

ていきました。小学生達のまっす

ぐな目や純粋にバレーボールを楽

しむ姿を見て、高校生達の方が学

ぶことが多くあったように思いま

す。 

 今回は、このような交流会に声をかけていただきありがとうございました。揖

斐郡の小学生達がバレーボールをしている姿を見て、私自身プレイヤーとして

も、指導者としても学ぶことが多くありました。池田高校の女子バレーボール部

は三年前に創部し、現在の部員は１０人です。まだまだ未熟ですが、これからも

揖斐郡のバレーボールが発展するよう池田高校の監督として生徒と一緒に頑張っ

ていきます。これからも応援よろしくお願いいたします。また関係者の皆様、本

当にありがとうございました。 

【バレーボール部顧問  奥田貴博】 


